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Tribuna Livre

Durante a sessão ordinária da 
Câmara, ontem, a Tribuna Livre foi 
usada pelos munícipes para 
criticara reforma política que, 
segundo Leonésio Megiato, foi 
realizada para “fortalecer o poder 
de quem já tem”, reafirmar ações 
do projeto "Vem Pra Rua”, 
representado por Alexandre 
Hmóteo, e reforçar o projeto de lei 
que pretende regulamentar os 
aplicativos como oUber.

Sem convite

O presidente da Câmara de 
Jundiaí, Gustavo Martinelli 
(PSDB), comentou sua 
ausência nos eventos que 
envolveram a vinda do 
vice-governador de São 
Paulo, Márcio França (PSB) à 
cidade nesta segunda-feira 
(13). “Não fui condidado", 
afirmou o peesedebista, cujo 
nome já foi mencionado como 
o de um possível candidato a 
deputado estadual nas 
eleições de 2018.

Soninho legislativo

Após duas horas de 
deliberações repetitivas por parte 
dos vereadores de Jundiaí sobre 
o Plano Plurianual (PPA), votado 
na sessão desta terça-feira, 
alguns poucos munícipes que 
restavam no plenário 
aproveitaram para tirar um 
cochilo. Com os parlamentares 
fora do plenário as cadeiras 
deles ficaram vazias e o barulho 
que se ouvia na Casa de Leis 
era:'

POLÍTICA
15 DE NOVEMBRO DE 2017  I

► CHÃ DE CADEIRA LEGISLATIVO

Plano Plurianual (2018-2021 ) foi ratificado por unanimidade. No “tempo extra” , dois projetos foram apreciados

Vereadores aprovam o PPA 
após lh40 de sessão suspensa
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O Plano Plurianual (que 
engloba o período en
tre 2018 e 2021), o Pla

no de Metas e as Metas e Priori
dades para 2018 - anexados 
num único documento - foram 
aprovados por unanimidade, 
na noite de ontem, na sessão or
dinária da Câmara de Jundiaí. 
O evento teve uma pausa de 
lh40 e, na volta da ordem do 
dia, foram concedidos 30 mi
nutos a cada vereador para 
discutir o projeto. A sessão 
se iniciou às 18h, como sem
pre ocorre às terças-feiras.

Apesar de muitos parla
mentares terem usado parte 
de seu tempo para tratar de 
outros assuntos, eles listaram 
pontos que, segundo os repre
sentantes da população, não 
constavam no PPA, como a fal
ta de investimentos em mobi
lidade urbana e saúde, em es
pecial nos bairros que com
põem o Vetor Oeste.

O vereador Cristiano Lopes 
(PSD) criticou a rejeição de sua 
proposta de emenda ao PPA, 
que previa a construção de ves
tiários do ginásio anexo do Cen
tro Esportivo Dr. Nicolino de 
Lucca, o Bolão. Lopes e outros 
parlamentares demoraram

duas horas para deliberar a res
peito do Plano. Ao fim da ses
são, foi aprovado o Requeri
mento nQ 65, que não estava na 
ordem do dia e pede ao Poder 
Executivo informações sobre a 
limpeza e o desassoreamento 
do rio Jundiaí-Mirim.

Suspensões
A apreciação e votação do 

projeto do Plano Plurianual co
meçaram às 19h40, devido a 
diversas suspensões realizadas 
antes da ordem do dia. A pri
meira interrupção ocorreu pa
ra homenagear dois atletas mi
rins (Paulo H. Stella e João Gon
çalves), vencedores do Cam
peonato Brasileiro de Karatê. 
Em seguida, foi pedida outra 
suspensão para a Casa receber 
representantes da Marcha pe
la Consciência Negra, que con
vidaram os munícipes para o 
evento, no dia 20.

A sessão continuou suspen
sa para que o presidente da Câ
mara, Gustavo Martinelli 
(PSDB), convocasse todos os ve
readores para uma reunião fe
chada no salão nobre com o su
perintendente do DAE, Eduar
do Palhares. O gestor foi forte
mente criticado em sessões an
teriores por vereadores que dis
seram terem sido mal atendi
dos, ou não atendidos, por ele

HOMENAGEM Parlamentares de Jundiaí homenagearam praticantes da umbanda pelo seu dia, comemorado hoje na cidade

em relação a algumas reivindi
cações. Há duas semanas, Marti
nelli convidou Palhares a com
parecer na sessão seguinte (de 
7/11) e esclarecer as reclama
ções, mas ele só compareceu on
tem. Enquanto isso, o plenário 
lotou de adeptos à umbanda, 
homenageados pelo Dia da Um
banda (celebrado hoje).

Sessão extraordinária 
Na sessão extraordinária, 

iniciada às 22h, foi aprovado o 
Projeto de Lei (PL) 12.401, da Me 
sa Diretora, que altera a Lei 
8.199. A proposta prevê que o 
cargo de Assessor de Informa
ções e Cerimonial seja ocupado 
por um servidor concursado.

Já o Projeto de Decreto Legis

lativo 1.752, também da Mesa 
Diretora da Câmara, que insti
tui o Parlamento Jovem e revo
ga a Câmara Jovem, foi outro 
que recebeu o “sim” dos verea
dores de Jundiaí. O parlamento 
terá 19 estudantes de 12 a 17 
anos e pretende incentivar os 
jovens a acompanhar as ativida
des do Poder Legislativo.
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